



**MARCOS LIMA
ARAVENA**
Director/
Representante del
Consejo de Alta
Dirección Pública

Ingeniero Civil de Industrias con mención en Química de la Universidad Católica de Chile.

Durante su dilatada trayectoria profesional se ha desempeñado como ejecutivo y consultor de diversas empresas públicas y privadas. Fue Director Nacional del Instituto de Normalización Previsional (INP) desde 1990 a 1994. De 1994 a 2000 fue Vicepresidente de Administración y Finanzas y luego, Presidente Ejecutivo de Codelco.

Actualmente es socio de CIS Ingenieros Consultores, una de las empresas más antiguas y prestigiadas del ámbito de la consultoría estratégica en grandes organizaciones y en Núcleo Educativo S.A., líder en Chile en la industria de e-learning (a través de Marcos Lima Consultores Asociados Ltda.). También es miembro del Directorio en Salomon Sack S. A. en representación de INDAC, empresa holding del grupo Gerdau Aza y Fundación Educacional Escondida, del grupo BHP Billiyon.

Desde 1970 ha ejercido como profesor de distintas instituciones: Departamento de Ingeniería de Sistemas de la Universidad Católica, Instituto de Economía de la Universidad de Chile y Departamento de Industrias de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile. Actualmente es Profesor Titular Adjunto en el Departamento de Ingeniería Industrial y de Sistemas de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Director del Programa de Investigación en Economía de Minerales del Centro de Minería de esa misma casa de estudios.

Junto a lo anterior, desde 1986 a la fecha, colabora en la Fundación de Beneficencia Hogar de Cristo, en donde fue su Vicepresidente entre 1989 y 1993, cargo que desempeñó nuevamente a partir de Noviembre de 2004, culminando como Presidente (S) entre noviembre del 2005 y marzo del 2006. También fue Vicepresidente del Instituto de Ingenieros de Chile entre 2004-2006. Actualmente es Vice Presidente de la Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías e Información A.G. (ACTI)

En 1996 la Especialidad de Ingeniería Civil Industrial del Colegio de Ingenieros A.G. lo distinguió como el Ingeniero Civil Industrial del año. En 1997, es declarado Hijo Ilustre de su ciudad natal, por la Ilustre Municipalidad de San Antonio. En Octubre del 2000 recibe de parte de la Universidad del Pacífico la distinción Personalidades Distinguidas por su gestión en Codelco.

En Febrero del 2000 es designado por el Copper Club con sede en Nueva York, como el "Copper Man of the Year", (Hombre del año en la industria del Cobre), haciéndose merecedor al premio ANKH, por su contribución a la industria mundial de nuestro metal.



Corporación Nacional del Cobre de Chile
Huérfanos 1270
Casilla 150-D
Santiago, Chile

www.codelco.com